



QUELQUES MESSAGES DES DONATEURS A L'ATTENTION DE MEDECINS DU MONDE

Vive le speedrun et vive Médecins du Monde !

Gros Big Up à Sandrine Simon, les Médecins du Monde et MV pour cet événement !

Un jour viendra, peut-être où les Médecins du Monde seront des médecins comme les autres, un jour viendra où ce ne sera plus un organisme engagé pour aider les démunis, les oublier. Un jour viendra, peut-être... en attendant ce monde, on fait des dons !

Remplissez l'urne du partage et de la solidarité, aidons à amoindrir le gouffre de l'injustice !

Bonne continuation et courage aux speedrunners. Une pensée triste pour les Gazaouis qui souffrent, puisse les violences s'arrêter au plus vite là-bas...

Toujours au top comme initiative ! Continuez à faire ce que vous faites, Médecins du Monde et tous les streamers engagés !

Merci pour ces runs incroyables ! Et surtout merci à médecins du monde pour la distribution d'aide à Gaza !

Je remercie chaleureusement Médecins du Monde pour leur engagement inébranlable, compassion et humanité quotidienne. Leur soutien aux vulnérables et leur courage inspirant sont un véritable phare d'espoir.

Ce week-end c'est le speedons,
L'occasion de faire une bonne action.
De donner pour médecins du monde,
Pour voir des records battus à la seconde !
Un évènement gaming exceptionnel,
Ou des passionnés font des runs sensationnelles,
Commentées par des casters formidables,
Ce week-end s'annonce mémorable !
Défendre un système de santé juste et universel,
C'est à ça que servent vos dons individuels,
Ils soutiennent la solidarité internationale,
C'est une opération sincère et morale.
Alors sortez la CB et donnez !

Vive Speedons et Médecins du Monde, p'tit don de la part d'une consœur médecin !

Soutien à Médecins du Monde et leur beau projet Jasmine qui aide et protège quotidiennement les TDS, merci à toutes pour votre engagement et l'organisation de ce bel événement 

Premier Speedons sur place pour moi, l'ambiance est incroyable !

Comme toujours, un grand bravo à toutes les personnes qui rendent cet évènement possible : médecins du monde, les runners, les commentateurs, les ambianceurs, les bénévoles, le vieux monsieur, Ouais ouais ouais !

J'ai fait assez de réserves ! Le reste c'est pour médecins du monde ! Speedons les dons !
Longue vie à Médecins du Monde

Vive le speedrun, et particulièrement en soutien à Médecins du Monde ! Merci à tous pour cet évènement incroyable !

Je suis pour la première fois le Speedons, je n'ai jamais autant peu dormi, mais ça vaut le coup : des performances de fous furieux, elle est belle cette communauté et tout ça, c'est pour la bonne cause. Je commence à mettre de côté dès maintenant, je mettrai plus l'année prochaine, c'est une promesse ! Un grand "Oé oé oé" à Médecins du Monde qui nous rend évidemment d'avoir ce genre d'ONG, made in France depuis 1980 !

Merci à Médecins du Monde pour toute leur dévotion, leur combat, leur humanité. Merci évidemment.

Merci Médecins du Monde d'aborder le thème de l'avortement.

Les dons réguliers, même faibles, sont ce qui fait vivre Médecins du Monde ! Go pour un don mensuel sur medecinsdumonde.org! <3

Merci à Médecins du Monde pour leur travail et bravo à tous pour ce superbe weekend !

Merci à tous pour ce super évènement, toujours un immense plaisir ! Et aussi un grand merci à Médecins du Monde pour leur travail essentiel !

Je suis Ukrainien et ma mère ne serait plus là sans Médecins du Monde. Merci beaucoup de les soutenir à travers ce super événement. Slava Médecins du Monde ! Slava SpeeDons !

Bravo à Médecins du Monde et à toutes les personnes impliquées dans cet évènement, mon évènement préféré ! ❤

Merci Mister MV pour ce nouveau speedons. Découvert l'année dernière, je suis fan. Je soutiens déjà médecins du monde donc je vous envoie les dons car c'est vraiment une belle association.

Enorme merci à tous les médecins et le personnel de Médecins du Monde qui risquent leur vie sur les terrains de guerre actuels en Ukraine ou à Gaza notamment <3

Merci à tous pour cet événement ! Et force à Médecins du Monde : on vit une période rude,
il faut se serrer les coudes <3

Premier don caritatif, on saute le pas pour Médecins du Monde.

En soutien à l'événement organisé par Mister MV pour Médecins du Monde, j'ai fait un
don et j'encourage chaleureusement chacun à contribuer, même modestement, pour
apporter un impact positif à ceux qui en ont le plus besoin.

Ce n'est pas grand-chose mais merci à Médecins du Monde pour tout ce qu'ils font pour
rendre ce rude monde un peu meilleur.

Pour la défense des droits humains à l'accès aux soins ! Merci médecins du monde pour
toutes les actions que vous menez partout où c'est nécessaire.

Merci à Médecins du Monde pour le travail incroyable ! Soyons Solidaires et Unis en ces
temps difficiles !

Bravo à Speedons, vive Médecins du Monde ! L'humanité et la solidarité sans limite. Je
vous aime tous !

Quelle édition de SpeeDons légendaire ! Merci à tous ceux qui rendent cela possible. Et
merci à Médecins du Monde de dénoncer et d'agir. Fière d'être donatrice !

D'un syrien naturalisé en France, merci à vous pour cet événement et pour tout ce que
vous faites ! Merci pour tout et à tous !

Discours poignant. Rien à redire. Merci Médecins du monde d'exister !

Félicitations, un million en don, un geste, petit ou grand, chaque euro compte. Au RSA, je
donne, pour Médecins du Monde. Merci aux runners, au cœur de cette quête avec leur
passion.

Merci à Joël pour ce retour à la réalité durant l'interview. C'est dur pendant ce petit nuage hors réalité qu'est Speedons, mais il fait cesser ce génocide qui se déroule à Gaza.
Force à toustes, bourrez les dons et prenez soin de vous.

Merci Médecins du Monde pour vos actions indispensables et merci Speedons pour ce week-end incroyable !

En soutien à Médecins du monde. Une pensée également pour tous les médecins et personnels des hôpitaux et centres de santé publique en France. Un immense merci à vous.

J'avais économisé cet argent pour l'anniversaire de mon petit cousin, mais je lui apprendrai qu'il y a plus important dans la vie ! Un grand merci à vous et aux Médecins du Monde pour tout ce que vous faites !

Gratitude in' nie à médecins du monde !

Bourrez les dons pour Médecins du Monde qui œuvre dans des conditions terribles en Palestine et à Gaza ❤️ free Palestine !

Merci Médecins du monde, vous êtes géniaux !